
Discussions entre Pathé et TF1 sur le cinéma

TF1 et Pathé annoncent avoir entamé « des discussions visant à mettre en commun certaines de

leurs activités de gestion, d'acquisition et de distribution de droits cinématographiques ». « Les deux

groupes précisent cependant dans un communiqué que « ni les termes, ni le calendrier de ce

partenariat ne sont finalisés à ce jour ».
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